



ROLANDO HERRERA

El aspirante a la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, aseguró ayer que el partido no es responsable del voto del senador veracruzano Miguel Ángel Yunes Márquez, quien sufragó a favor de la reforma al Poder Judicial.

Entrevistado en la sede nacional albiazul, donde recibió la constancia de declaración de procedencia de su registro, consideró que Yunes Márquez y su padre, Miguel Ángel Yunes Linares, no han dimensionado la magnitud de la decisión que tomaron al avalar la reforma.

“Eso no fue una falta de Acción Nacional, porque Acción Nacional nos trasciende, Acción Nacional es mucho más que los individuos que lo componemos y, por supuesto, que yo quiero hacer un reconocimiento para las y

## EXCULPAN A PAN DE CASO YUNES



Alfredo Moreno

los legisladores, porque hubieron otros 71 diputados del PAN y diputadas y 21 senadores y senadoras que votaron en con-

tra”, afirmó el panista.

Además de Romero, contiene por la dirigencia nacional Adriana Dávila.